

## UNION INTERPARLEMENTAIRE

122<sup>ème</sup> Assemblée et réunions connexes Bangkok (Thaïlande), 27 mars - 1<sup>er</sup> avril 2010



## La Réunion des femmes parlementaires

Séance spéciale de dialogue entre les femmes et les hommes

## Samedi 27 mars 2010

## "Combattre la violence envers les femmes, en mettant l'accent plus particulièrement sur les femmes dans les lieux de détention et les prisons"

Hommes et les femmes parlementaires sont encouragés à débattre de la question des femmes et des médias.

Les débats porteront sur le rôle général des parlements dans la lutte contre les violences faites aux femmes. On mettra l'accent en particulier sur la situation des femmes dans les prisons et les centres de rétention liés à l'immigration où les femmes se trouvent dans des situations de dépendance, ce qui accroît leur vulnérabilité aux abus, à la discrimination et à la violence. Cette séance de dialogue portera donc sur ce que les parlementaires peuvent faire pour prévenir cette violence, punir les coupables et soutenir les victimes.

Le débat se tiendra de 14 h à 15 h 30.

Il s'ouvrira par une allocution de S.A.R. la princesse Bajrakitiyabha, Ambassadrice itinérante d'UNIFEM sur la violence envers les femmes.

Cette allocution sera suivie des interventions de :

Mme Mary Murphy, Policy Director, Penal Reform International

et

Mme Gisèle Gauthier, Sénatrice, France